



Besinnliches zum Advent

Bei einem Adventskonzert in der Laurentiuskirche mit dem Posaunenchor, den Solisten Marita Schärlich und Klaus Andresen sowie dem Laurentius-Chor wurde jetzt ein Klangteppich ausgelegt, der das Herz aufgehen ließ, wie es in einer Mitteilung heißt. Abgerundet wurde das Programm durch besinnliche Texte zum Advent. Für das Konzert wurde kein Eintritt genommen, stattdessen um eine Spende für „Aktion Lichtblicke – Hilfe für Kinder in Not“ gebeten. Zusammen kam eine Summe von rund 700 Euro, die laut Mitteilung der Veranstalter bereits überwiesen wurde. Foto: Veranstalter